
一 般 質 問 通 告 書 
 

                           令和６年 11 月 25 日 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員   加 藤 明 由           

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

件  名    市有財産の適法管理の怠慢について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① 公共用物である市有地の侵奪であるにもかかわらず、なぜ過料を

課さないのか。 

 

② 公共用物管理条例における過料は財産管理上必要な事項である 

 

③ 過料を課さないことによる市の損害問題について 

 

④ 侵害されている市の公有財産の早期現状回復について 

 

⑤ 市が財産の原状回復手続きに関して情報公開しないのは不当で

は 

答 弁 者  市 長 ・ 副市長 ・ 担当部課長 

  

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 



件  名    農地賃貸借料会議は適正か 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① 会議資料はどのような手続きを経て作成、提出されたのか、不公

平は無いのか 

② 会議前に徴取した生産組合長などからの事前質問の扱いの不当

性について 

③ 賃貸借料金の決定方法について 

④ 今回の会議で「農地中間管理事業の賃貸借料金」は、どの様な経

緯で決定したのか 

⑤ 賃貸借料金算定の根拠の不合理性について 

⑥ 十四山地区、市江・弥冨地区の算定ベースとして土地改良区賦課

金のみを用いる事の不当性について 

⑦ 適正な賃貸借料を求めるための取組みの検討をすべきでは 

⑧ 賃貸借料の検討に当たっては、公租公課、他地区の類似圃場条件

の賃貸借料情報など、実態を示す情報提供が不可欠であるのでは 

⑨ 農地賃貸借料の額の検討に関して、市は積極的な役割を果たすべ

きでは 

⑩ 農地賃貸借の地域の実態を踏まえた賃貸借料にすべきでは 

⑪ 弥富市農地賃貸借料検討会議の規約はどのような手続きを経て

決定、成立したのか 

⑫ 賃貸借料検討会議の構成員の変更について 

⑬ 農地賃貸借料金検討会議の議事録について 

⑭ 議事録の整理内容について 

⑮ 農地賃貸借料金検討会議の運営状況等に対する市長、副市長の所

見について 

答 弁 者  市 長 ・ 副市長 ・ 担当部課長 

 


